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Abstract (en)
Refillable dispenser for paper and/or foil rolls with a two-part housing (1) which is composed of two tubes (2, 3) for two rolls (4, 5), the tubes being
open on one side and provided in each case with a longitudinally running passage slot (27, 28), which is likewise open on one side, for the paper
or the foil, and in which there is arranged between the two tubes a plate with a guide slot (9) for receiving a cutting slider (11) which works on two
sides. <IMAGE>

Abstract (de)
Nachfüllbarer Spender für Papier- und/oder Folienrollen mit einem zweiteiligen Gehäuse (1), das aus zwei Röhren (2, 3) für zwei Rollen (4, 5)
zusammengesetzt ist, wobei die Röhren einseitig offen sind und jeweils mit einem ebenfalls einseitig offenen, längsverlaufenen Durchlaßschlitz (27,
28) für das Papier beziehungsweise die Folie versehen sind und bei dem zwischen den beiden Röhren eine Platte mit einem Führungsschlitz (9) zur
Aufnahme eines zweiseitig wirkenden Schneidschiebers (11) angeordnet ist.
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